

## APPEL AU BENEVOLAT

La paroisse a besoin de bénévoles. Sans eux, elle ne peut pas remplir pleinement sa mission. Une récente rencontre des bénévoles au niveau diocésain a permis à chacun de prendre conscience du service inestimable que tout bénévole rend à la communauté paroissiale et à l'Église. Aujourd'hui, nous recherchons tout spécialement une ou deux personnes qui auraient un grand sens pratique, qui seraient un peu bricoleur et qui surtout pourraient être en relation avec les entreprises auxquelles nous confions des travaux, pour suivre leur avancée. Mais d'autres activités attendent aussi les bénévoles ! En bref, nous recherchons des personnes possédant un ensemble rare de qualités ordinaires ! N'hésitez donc pas à vous présenter à la paroisse si vous avez un peu de temps et que vous souhaitez rendre service. Merci d'avance.

# LE FOYER

NOTRE-DAME DES SANS-ABRI

## LE FOYER NOTRE-DAME DES SANS-ABRI FAIT SA QUÊTE

### LES 9 ET 10 FÉVRIER 2019

Selon autorisation préfectorale N°69.2019.01.02.002

Le samedi 9 et dimanche 10 février 2019, les bénévoles du FOYER NOTRE-DAME DES SANS-ABRI seront présents dans les rues du département du Rhône pour solliciter, à l'occasion de sa grande quête annuelle, la générosité des habitants de la région.

Grâce à vous, les sans-abri ne resteront pas sans foyer... Merci d'avance de votre générosité !

Site internet : [www.fnds.org](http://www.fnds.org)

## Horaires Messes et Offices

### Messes dominicales

samedi :	18H	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon
dimanche :	10H	St Joseph des Brotteaux, 11 rue Masséna	69006 Lyon
	9H et 10H30	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon

### Offices des Laudes

du lundi au samedi  
à 8H25  
à la chapelle  
17, rue Godefroy

sauf  
vacances scolaires

### Messes en semaine

du lundi au samedi  
à 8H45  
à la chapelle  
17, rue Godefroy

Jeu à 12H15  
St Joseph des Brotteaux  
sauf  
vacances scolaires

### Adoration et Confessions

\* Chapelle rue Godefroy  
Vendredi  
17H30-18H45  
\* St Joseph des Brotteaux  
Dimanche 9H30

sauf  
vacances scolaires



## PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

Dojenné des Brotteaux

3 Février 2019

4<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire

BP n° 78

Même si cela s'est passé très loin de nous, peut-être avez-vous suivi le voyage du Saint-Père au Panama, pour les *Journées mondiales de la Jeunesse*. Comme à chacune de ses rencontres les interventions du Pape interrogent, indiquent la route à suivre et parfois bousculent. Parmi les invitations pressentes du Pape, il y a le souci de la mission, de la mission aux périphéries, mais aussi de la mission *Ad gentes*, c'est-à-dire vers ceux qui sont loin de l'Église, les incroyants ou mal-croyants. Nous sommes dans la patrie de Pauline Jaricot ; nous devons prendre en compte son souci missionnaire, qui a permis que naisse et demeurent les *Œuvres pontificales missionnaires*. C'est cette même invitation à ne pas différer qu'a lancée le Pape François aux JMJ : « Pour Jésus il n'y a pas d'"entre-temps", mais un amour de miséricorde qui désire faire son nid et conquérir le cœur. Il veut être notre trésor parce Jésus n'est pas un "entre-temps" dans la vie ou une mode passagère, il est amour de don qui invite à se donner ». Notre vie avec Jésus ne doit pas être secondaire, mais première. Jésus « est amour concret, proche d'aujourd'hui, réel ; il est joie festive qui naît en choisissant et en prenant part à la pêche miraculeuse de l'espérance et de la charité, de la solidarité et de la fraternité face à tant de regards paralysés et paralysants, à cause des craintes et de l'exclusion, de la spéculation et de la manipulation. Chers frères, le Seigneur et sa mission ne sont pas un "entre-temps" dans notre vie, une chose passagère, ... : Ils sont notre vie d'aujourd'hui et pour le chemin ! ». Comme vous le voyez, le Pape lie toujours la vie spirituelle personnelle avec la mission. Pour être missionnaires, il nous faut faire grandir notre relation amoureuse au Seigneur. Nous avons comme modèle la petite Thérèse de Lisieux, qui n'est jamais sortie de son monastère et qui est pourtant patronne des missions, parce que dans l'Église, elle a accepté d'être l'amour, de n'être qu'amour. Et le Seigneur fait porter du fruit à l'amour que nous vivons pour la croissance de son Église. Que notre vie soit missionnaire ! Que notre Église soit missionnaire ! Que notre communauté paroissiale soit missionnaire ! c'est mon vœu le plus cher.

Mgr François DUTHEL

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86  
Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON  
redemption.stjoseph@gmail.com - [www.laredemption-stjoseph.fr](http://www.laredemption-stjoseph.fr)  
Pour confessions, direction spirituelle...

Monseigneur François Duthel curé : f.duthel@gmail.com 06 87 78 00 54  
Abbé Jérôme Billiod redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81  
Père Franck Alohoutade redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81

## AGENDA

Lundi 4	9h30 2030	Réunion Pastorale de la Santé Tandem	17, rue Godefroy
Mardi 5	9H30 18h00 19h30	Equipes Funérailles, salle St Charbel Affectivité sexualité collégiens Parcours NPP	133 rue Sully Clocher St Pothin 17 rue Godefroy
Mercredi 6	16h00 16h45 20h15	Aumônerie 6è/5è Confessions CE2 ? Préparation au baptême 1/2	17, rue Godefroy École St Joseph 17, rue Godefroy
Jeudi 7	12h15 12h30 18h00 19h00 20h30 20h30	<b>Messe</b> Rencontres du Doyenné Aumônerie 4è/3è Pères Adorateurs Chorale paroissiale Equipe Notre Dame	église Saint Joseph 17, rue Godefroy 17, rue Godefroy 17, rue Godefroy rue Ney 17, rue Godefroy
Vendredi 8	17h00 17h30 18h30 20h30	Confessions CE2 Adoration et Confessions Affectivité sexualité collégiennes Repas 4x4	17, rue Godefroy 17, rue Godefroy 17, rue Godefroy
Samedi 9	10h30 10h30 18h00	Préparation Confirmation Jeunes Réunion Servantes d'Assemblée <b>Messe</b>	17, rue Godefroy église de la Rédemption église de la Rédemption
<b>Dimanche 10</b>	9h00 9h30 10h00 10h30	<b>Messe</b> Confessions <b>Messe</b> <b>Messe</b>	église de la Rédemption église Saint-Joseph église Saint-Joseph église de la Rédemption

### Intentions de Prière du samedi 2 au vendredi 8 février

Samedi 2	18h00	Petite Sœur Claire de Jésus
Dimanche 3	9h00	Simoes ILIDIO, Alberto SERRAO, Antonio ALVES, Guilhermina MENDES-PINTO
	10h30	Laure de MORAND, Père Jacques LEVRAT, Jean MATHIEU, son épouse et toute sa famille.
Mardi 5	8h45	Michel AYZAC, Jean GAMON
Mercredi 6	8h45	Pierre et Odette MORETEAU, Etienne ARQUILLERE.
Vendredi 8	8h45	Simone et Paul FRANCOIS.

## CARNET

Les funérailles de Georges CEAX et d'Anne TILLIER ont été célébrées cette semaine.

### SOIREE CINE-RENCONTRES

**jeudi 7 Février 2019, « Réparer les Vivants »**

20h00, Cinéma Bellecombe  
61 rue d'Inckermann, Lyon 6

Le film sera suivi d'un échange sur le thème du don d'organes, en présence de Vincent Flamand, chirurgien urologue et de Lionel Badet, chef de service urologie chirurgie transplantation à l'Hôpital Edouard Herriot, nommé diacre permanent en Juin 2017.

Billetterie en ligne sur le site : <http://www.habemus-cine.fr>

### PROJECTION FILM

Les **8 et 22 février 2019, à 15h**, dans le *local du Secours Catholique*, 95 rue Crillon, vous est proposée la projection du film de Giacomo Campiotti : « Bakhita, de l'esclavage à la sainteté » c'est la vie de cette jeune esclave soudanaise, vendue à un marchand italien, et qui découvre peu à peu la foi chrétienne en Italie.

Décédée en 1947, elle est canonisée en 2000 par le Pape Jean-Paul II et fêtée le 8 février. En 2015, le Pape François fait du 8 février la journée mondiale de prière et de réflexion contre la traite des êtres humains.

**Entrée Libre**

Ce dimanche 3 février, aura lieu durant la Messe de 10h30 à la Rédemption la tradition du *Credo* et du *Notre Père* pour Julie, mère de famille, qui sera baptisée dans la nuit pascale et qui a été accompagné par Yves Grouin durant son catéchuménat. Qu'il en soit remercié ! C'est un moment important pour notre communauté. Nous devons nous réjouir de pouvoir transmettre ce qui fait le cœur de notre foi, le *Credo*, que nous proclamons chaque dimanche parfois un peu machinalement, ainsi que le *Notre Père*, qui est prière du Seigneur. Cette prière, comme le dit Tertullien, Père de l'Église d'Afrique du Nord, est le « résumé de tout l'Évangile ». Qu'une prière fervente monte de toute notre communauté paroissiale pour Julie et sa famille, pour Yves et sa femme Bénédicte.